

「3校お別れ会」北浦中ありがとう

北浦中学校生徒会が「小学校とのお別れ会」を企画してくれました。3校の児童生徒と先生が6コートに分かれ、「転がしドッジボール」をみんなで楽しみました。中学校はとても慌ただしい時期なのに小学生のためによくこのような行事を準備してくれました。小学生がのびのびとはしゃいでいる様子は、見ていて嬉しいことでした。日常的にもよく遊んでもらっている光景が見られたものです。これまでの1年間の中学生との関係が信頼できるものだったので、いい雰囲気ゲームが成り立ったのだと思います。

閉会式の中で、この1年のこと、お礼を伝える機会を得ました。4月には急に「緊急避難」として2つの小学校が転がり込んできたのは、中学生としても窮屈な思いや、賑やかな思いをしたことでしょう。小学生の立場からだと、とても不安な気持ちで中学校へ入ってきました。それを温かく迎えてくれたのは本当にありがたいことでした。おかげで、小さな子ども達ですが、元気に明るく生活できました。

快適な小学校生活を送れたという一面もあります。

中学生の生活空間で、これだけ小学生がのびのびと生活できるのは、北浦中学校の良さだと思いま

す。北浦中生は、明るく挨拶したり、真剣に授業に取り組んだり、今回のような有り難い企画をしてくれたり、そのようなことを継続してきてくれました。これからも北浦中学校の良さを、引き継いでくれるよう挨拶をしました。



「東日本大震災一周年追悼式の当日における弔意表明について」

この件について、国から文科省、県教委を經由して通知がありました。そのままお知らせしますので、ご協力願います。

東日本大震災一周年追悼式の当日（3月11日）には、哀悼の意を表するため、「追悼式中の一定時刻（午後2時46分）に黙とうを捧げる。」

日曜日となりますので、各ご家庭で弔意を表明いただきたくご連絡いたします。